

運動会頑張りました!

一日延期となった、5月31日に運動会がありました。雨が続いている中、奇跡的に運動会日和の お天気に恵まれて、思い切り力を出しきることができました。

2年生は、1年生と一緒にチェッコリ玉入れをしたり、徒競走に出たりしました。チェッコリ玉入れでは、 |年生に踊りの振り付けを教えてくれたり、投げる順番を声かけしてくれたりと、|年生をリードしながら 取り組むことができました。勝利の瞬間に体全体で嬉しさを表現したり、一方では悔し涙を流したりする 様子を見て、本気で何かに向かう経験をしてくれていることを嬉しく思いました。

当日までの準備や子どもたちへの声かけ、また本番では温かく見守ってくださり、ありがとうござ いました。



6月の中旬から水泳教室が始まりました、昨年と違い、天候に恵まれ、プールに入れる日が多くありま した。|年生のときは水に慣れる活動を行いましたが、2年生ではさらに|段階上がって、力を抜いて浮く 活動と水中にもぐる活動を中心に行いました。はじめは、怖がってなかなかできませんでしたが、上手に できる友達の真似をしたり、先生に支えてもらったりして、少しずつできる人が増えていきました。

来年は、大きなプールでついに様々な泳法を教えてもらいます。夏休みのうちに機会があれば、今のう ちに浮く・潜るのを復習してみてください。



7月の学習予定

ミリーのすてきなぼうし(本は友だち) 図工 つづきえ どんどん

体育 シャトルラン・ボール投げあそび 水のかさ 時こくと時間

小さな友だち 舞踊 友だちと協力して表現

夏だ! ことばのリズムであそぼう We are in the sea.

7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						 みたままつり 文教まつり
2	3 避難訓練	4 教員研修 (B時程3校時)	5 個人	(面談	7 第 回漢字 検定	8終業式
夏季休業(10 ~8/23)	11	12	13	14	15

~お知らせ~

- ○1日(土)は、みたままつり・文教まつりを行います。昨年度同様、浴衣や甚平は着用いたしません。 文教まつりでは、景品等を持ち帰るため手提げかばん(大)を持たせてください。
- ○3日、5日~7日は個人面談を行います。この週よりB時程の午前授業となります。 個人面談の際に、生活科で育てている野菜の植木鉢のお持ち帰りをお願いします。大きめの袋等を ご用意ください。

(オンラインでの面談をご希望の方は、終業式までにお持ち帰りをお願いいたします。)

○4日(火)は、教員研修日のため、B 時程の3校時まで、11 時 10分頃下校となります。